HERZLICHE EINLADUNG

Vorstellung der Koordinierungsstelle zur Umsetzung der Istanbul-Konvention im Saarland

Entsprechend des Landtagsbeschlusses vom Januar 2022 wurde im Saarland die im Ministerium für Arbeit, Soziales, Frauen und Gesundheit angesiedelte Koordinierungsstelle gegen häusliche Gewalt zur Koordinierungsstelle zur Umsetzung der Istanbul-Konvention ausgebaut. Die damit verbundene Stellenbesetzung ist mittlerweile erfolgt und das Team der Koordinierungsstelle vollständig.

Um das neue Team kennenzulernen und etwas über die Planungen der Koordinierungsstelle zu erfahren, möchten Sie die frauenpolitischen Sprecherinnen der Landtagsfraktionen von SPD und CDU gemeinsam mit dem Frauennotruf Saarland und dem Frauenrat Saarland e. V. einladen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am

Montag, 19. Juni 2023, 18.00 Uhr

im Großen Restaurant des Saarländischen Landtages begrüßen zu dürfen.

Veranstaltungsablauf:

- Eröffnung der Veranstaltung durch die 2. Vizepräsidentin des Landtages, Christina Baltes
- · Grußwort der Ministerin für Bildung und Kultur Christine Streichert-Clivot
- · Grußwort der Vorsitzenden des Frauenrats Saarland, Frau Eva Groterath
- Vorstellung der Koordinierungsstelle zur Umsetzung der Istanbul-Konvention durch die Staatssekretärin für Arbeit, Soziales, Frauen und Gesundheit Bettina Altesleben mit dem Team bestehend aus Marion Ernst (Leiterin), Nadia Ben Necib (Juristin) und Barbara Barth (Sozialwissenschaftlerin)
- Ausklang der Veranstaltung mit der 1. Vizepräsidentin des Landtages, Dagmar Heib

Wir freuen uns auf Ihre Zusage und einen interessanten und konstruktiven Austausch. Um Anmeldung wird gebeten: <u>fraktion@spd-saar.de</u>

Freundliche Grüße

Christina Baltes

Dagmar Heib

Eva Groterath

Antonia Schneider-Kerle





